



Programa de Formación de Microempresarios

Durante el 2021 certificamos a 7.269 nuevos emprendedores

En 2021 el Programa de Formación de Microempresarios Banesco **certificó a 7.269 emprendedores**. Con el apoyo de los aliados académicos estas personas tuvieron la oportunidad de recibir orientación y conocimientos en todos los aspectos importantes para iniciar un negocio.

El Programa de Formación de Microempresarios nació en 2008 como una de las principales iniciativas de Responsabilidad Social Empresarial de Banesco para promover la educación financiera, herramientas administrativas, gerenciales y tecnológicas.

Desde **hace más de 13 años el logro** de los objetivos ha sido posible por el trabajo en equipo que Banesco hace con sus principales aliados académicos: FundAcción Social, Instituto Universitario de Gerencia y Tecnología (IUGT), Asociación Venezolana para la Educación Popular (APEP) y la Universidad Posible.

Durante el año 2021, el programa se impartió de forma virtual con facilidades y opciones en cada una de sus modalidades. Es decir, el participante decidió cómo recibir e interactuar con el contenido, además de contar con el acompañamiento y seguimiento de nuestros aliados.

Las tres modalidades fueron:

No Tutorizado: En esta modalidad el participante tiene 36 videos y debe completar 38 evaluaciones para recibir el certificado. Incluye material de apoyo, acompañamiento vía chat y se realiza en un periodo de 30 días.

Parcialmente Tutorizado: En esta modalidad el participante dispone de lecturas, material de apoyo, clases en vivo y vídeos para obtener su certificado en una duración máxima de 21 días.

Tutorizado o Intensivo: El participante recibe clases en vivo dictadas por dos economistas de larga trayectoria, como lo son Guillelmo Salcedo y María Isabel Díaz. Su duración es tres días.

Con la intención de llevar el programa a la mayor cantidad de microempresarios nos **alianos con más de 19 empresas**, asociaciones sin fines de lucro y ONG para ofrecerles directamente el programa de formación a sus miembros, clientes y aliados. Algunas de las instituciones participantes fueron: Makro de Venezuela, Fundación Celíaca de Venezuela, Fundación Kakao de Origen, Asociación Venezolano Americana de la Amistad, Asociación Civil Convite, Asociación Civil Buena Voluntad, Asociación Civil Engranart, Asociación Civil Redes de Valor y A.C. Fundación Venezuela Sin Límites.

Para este 2022 la meta es certificar a nuevos microempresarios con nuestro programa de formación. Si deseas inscribirte en alguna de sus tres modalidades, tienes toda la información disponible en nuestra página web **Banesco.com**.



Nuevo País de la Danza

Banesco presentó el último libro de la Colección “Los rostros del futuro”: “Nuevo País de la Danza”

El libro “Nuevo País de la Danza” se sumó durante el año 2021 a la colección “Los rostros del futuro” de la **Biblioteca Digital Banesco**. Antonio López Ortega y Artesano Group fueron los responsables de contar la vida y obra de una nueva generación de relevo de la danza: 24 bailarines y coreógrafos menores de 40 años de edad.

La colección está dedicada a exaltar y reconocer el talento de las nuevas generaciones en diferentes áreas del arte y el entretenimiento. En esta edición, la danza protagoniza el día a día de los jóvenes, un arte considerado como una de las manifestaciones más antiguas de la humanidad y que guarda un gran valor histórico y cultural para nuestro país.

En Venezuela conviven el ballet, la danza clásica, tradicional y contemporánea. Para lograr un equilibrio entre todas disciplinas y representantes, Antonio López Ortega, Carlos Paolillo y un grupo de 20 especialistas se dieron a la tarea de revisar e investigar este género para la seleccionar a los artistas.

En cuanto a las entrevistas, más de 12 periodistas, escritores y narradores se encargaron de contar en detalle la vida de cada uno de los 24 bailarines. **Son casi 400 páginas que relatan los logros**, anhelos, metas y otras curiosidades de estos jóvenes.

El bautizo y la publicación de este libro fue un ameno conversatorio entre algunos participantes de la edición en la **VI Feria del Libro del Oeste de la Universidad Católica Andrés Bello**. Debido a restricciones por el Covid-19 fue de manera virtual.

Los lectores pueden descargar el libro **“Nuevo país de la danza”** de manera gratuita en la Biblioteca Digital Banesco a través de nuestra página web **Banesco.com**

Voluntariado Banesco

Voluntarios Banesco llevaron donativos en el Día de los Reyes Magos a los niños de la Fundación Amigos del Niño con Cáncer

En el Día de los Reyes Magos un grupo de representantes del Voluntariado Banesco asistió a la sede administrativa de la **Fundación Amigos del Niño con Cáncer (FANC)**, nuestro **Aliado Social**, para entregar un donativo recolectado durante la temporada navideña por todos los colaboradores de Banesco.

A través de la iniciativa **“Ayúdanos a Ayudar”**, creada en 2018 como parte de las actividades de Responsabilidad Social Empresarial, se propuso a los colaboradores aportar artículos escolares, juguetes y ropa en buen estado para llevarlo a los niños que pertenecen a la fundación.

La entrega de regalos la realizó el 6 de enero un representativo número de voluntarios, quienes asistieron a la sede principal de la Fundación de Amigos del Niño con Cáncer ubicada en el oeste de Caracas. La actividad contó con todas las medidas de bioseguridad.

Los donativos fueron recibidos por Carlota Blanco; asistente a la dirección ejecutiva de FANC, y su directora ejecutiva, Pilar Rodríguez. Como sorpresa para el Voluntariado Banesco, una de las niñas miembros de la fundación dio al instituto bancario un mensaje de agradecimiento en nombre de todos los beneficiados.

Esta actividad se ha realizado en distintas oportunidades y con otras fundaciones. El voluntario aprovechó la temporada decembrina para convocar una vez más a los colaboradores Banesco a solidarizarse con los niños de la Fundación Amigos del Niño con Cáncer.

La FANC recibe al mes entre 30 y 40 niños que son pacientes oncológicos, allí apoyan a sus familiares con medicamentos, asesoría y sirven de intermediarios para que sean atendidos por especialistas y oncólogos en algunos hospitales de la ciudad. Los pacientes provienen de familias de escasos recursos que provienen del interior del país y la capital.

